
 
IV Domingo de PASCUA 

 11 mayo´25 – Ciclo C 
 

DOMINGO DEL BUEN PASTOR 
62 JMOV 

 
LOS ELEGIDOS 
 

 
 
AMBIENTACIÓN 
 
Todos somos llamados, todos tenemos vocación o mejor somos vocación. 
El señor tiene para cada uno de nosotros una palabra, una gracia que 
hemos de ir descubriendo. Vamos desarrollando nuestra vocación cada 
día, a cada momento, cada uno tiene la suya propia; es cierto que, aunque 
pertenezcamos a una familia, congregación y hay puntos comunes, hay 
también rasgos de identidad propios que se concretan en cada persona. 
Escucha y ama, ama y haz lo que quieras. 
¡Síguele! 



 
CANTO. Mi Buen Pastor – Colegio Mayor P. José Kentenich. 
https://youtu.be/aGX6bKTRXVc?si=iO0CxbKkBhjjLCDZ  
 
 
EVANGELIO – Juan 10, 27-30 
 
“Mis ovejas escuchan mi voz; yo las conozco y ellas mi siguen. Yo les doy 
vida eterna y no perecerán jamás, y nadie las arrebatará de mi mano. El 
Padre, que me las ha dado, es más grande que todos, y nadie puede 
arrebatar nada de la mano del Padre. Yo y el Padre somos uno.” 
 
Para profundizar la Palabra de hoy (Marie-Noëlle THABUT) 
 
Hch 13, 14.43-52. Pablo y Bernabé son expulsados por la comunidad 
judía en la que predican, Los Apóstoles se vuelven, entonces, hacia los 
paganos que acogen con gozo la Buena Noticia de que son llamados a la 
salvación. 
  
Salmo 99,2-5. Acción de gracia por el Cristo Resucitado que es anunciado 
hasta la extremidad de la tierra. 
 
Ap 7,9.14b-17. Como a través de una ventana entreabierta, San Juan 
contempla la inmensa multitud que se reúne en el atrio del cielo.  

Juan 10, 27-30. San Juan nos cuenta que Jesús estaba en el Templo de 
Jerusalén, en la zona llamada el «Pórtico de Salomón» y que los judíos, 
completamente decididos a confundirlo, lo acorralaron y le preguntaron: 
“¿Hasta cuándo nos vas a tener en suspense? “ Si eres el Cristo, dínoslo 
abiertamente»; se trataba de una especie de ultimátum del género: ¿Eres tú 
el Mesías, sí o no? Decídete y habla claramente de una vez” Pero, en lugar 
de responder “sí, yo soy el Mesías”, Jesús habla de sus ovejas, ¡qué viene a 
ser lo mismo! Efectivamente, el pueblo de Israel se comparaba sin 
problema a un rebaño: “Somos el pueblo de Dios, el rebaño que Él 
conduce», fórmula ésta que se repite varias veces en los Salmos, en 
particular en el Salmo de este domingo: “Él nos ha hecho y somos suyos, 
su pueblo, su rebaño”. Rebaño a menudo desorientado, maltratado o mal 
guiado por los reyes que se sucedieron sobre el trono de David... pero se 

https://youtu.be/aGX6bKTRXVc?si=iO0CxbKkBhjjLCDZ


sabía que el Mesías, sería un pastor atento y entregado. Ósea que, sin 
problema alguno, Jesús para afirmar que él es verdaderamente el Mesías, 
toma el lenguaje habitual para hablar sobre el pastor. Y, como es natural, 
sus interlocutores lo comprenden perfectamente. Pero Jesús los lleva 
mucho más lejos; hablando de sus ovejas, se atreve a afirmar: «Yo les doy 
la vida eterna, jamás perecerán y nadie mes las arrancará de mis manos» … 
La fórmula no puede ser más audaz: ¿Quién puede dar la vida eterna? Pero 
es a esto precisamente o lo que Jesús se refiere ya que rápidamente añade: 
«Nadie puede arrancar nada de la mano del Padre» De esta manera deja 
bien claro la idéntica categoría dos fórmulas “mi mano” y “la mano del 
Padre”. “El Padre y yo, somos UNO”.  Y lo cierto es que, a lo largo de la 
historia, los discípulos de Jesús han tenido, y siguen teniendo, necesidad de 
apoyarse sobre esta certeza: «Nadie puede arrancar nada de la mano del 
Padre».   
 
 
Pistas para la oración 
 

− Recuerda tu llamada, ¿Cómo escuchaste su voz? 

− Comparte con Jesús la experiencia, en tu vida, de su seguimiento. 

− ¿Qué han aportado a tu vida las personas que has encontrado en el 

camino de seguimiento a Jesús? 

 

 

 

MÚSICA AMBIENTAL.  

 
 

LLUVIA - ALMA NOVA 
https://youtu.be/Sl3pXnCOMyc?si=TtgyqF-BJtJ34uMg  

 
 
 

https://youtu.be/Sl3pXnCOMyc?si=TtgyqF-BJtJ34uMg


ELEGIDOS 
 
Somos Vocación, 
llamados e invitados, 
llamados y enviados, 
para ser en el mundo  
testigos del Dios amor. 
La vocación se expresa, 
en los gestos. 
La llamada se manifiesta, 
en la mirada, 
se concreta en palabras 
elocuentes, poderosas. 
La vocación es ponerse 
el traje de fiesta y participar  
en el banquete del Reino.  
Es ceñirse la toalla y 
lavar los pies. 
Es asumir la cruz en  
los que sufren. 
La vocación te pone 
en marcha, en el camino 
donde acoger al herido, 
es la que propone echar 
la red al otro lado, 
te lleva a ser puente 

y no muro. 
La vocación dinamiza 
tu ser y agradeces todo. 
Es llamada, 
es opción por los otros, 
es cuidado de la casa común. 
La vocación es atención  
a los más vulnerables, 
es apostar por lo que une, 
es trabajar por la paz, 
es equidad en todo. 
La vocación es atender 
con amabilidad a los mayores,  
escuchar, dedicar tiempo, 
es aceptar la vida que  
brota en cada ser. 
La vocación es impulso 
provocador, 
es expresar lo que sientes, 
es ponerte en pie. 
La vocación es don de sí, 
palabra sencilla, 
en el marco de los gestos, 
en lo que aterriza en la vida. 

    
CANTO. SOSTENER - CRISTÓBAL FONES, SJ - 
GUILLERMINA BECCAR 
https://youtu.be/EzjXSHMMOjE?si=0f6LYuS9ZXzv3NWZ  
 
BUEN PASTOR - CRISTÓBAL FONES, SJ 
https://youtu.be/O163u0kNDxs?si=gEDjomlhx-LZWsue  
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